

# *Israël empêche la ministre colombienne des Affaires étrangères de se rendre en territoire palestinien*

---



Tel Aviv, 14 novembre (RHC-Telesur) Les autorités colombiennes ont indiqué que le gouvernement israélien a refusé de délivrer l'autorisation d'accès à la ville palestinienne de Ramallah à la ministre colombienne des Affaires étrangères, María Ángela Holguín.

Dans un communiqué officiel émis hier par le ministère colombien des Affaires étrangères, les autorités diplomatiques de ce pays sud-américain dénoncent l'attitude de Tel Aviv, qui a exigé à María Ángela Holguín de rencontrer son homologue israélien avant son entrée en territoire palestinien.

Suite à ce refus du régime sioniste, la ministre colombienne, en tournée au Moyen Orient, a décidé de rencontrer son homologue jordanien, à Amman.



**Radio Habana Cuba**